
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 9 del 03/02/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Dott. Luppino Sebastiano su “Chiarimenti sulla 
proposta di convenzione da parte del broker comunale 

“Willis S.p.A. per il servizio di gestione e liquidazione dei 
sinistri afferenti la polizza R.C.T./R.C.O. in corso con la 

compagnia Q.B.E.”. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

 SI                              17.00 17.50 

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI                          17.00 17.50 

 
Componente 

                                 
Calvaruso 

Alessandro 

   SI    17.00 17.50 

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

  SI        16.00 16.15   

 
Componente 

Pirrone Rosario 
Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI    17.00 17.50 

Componente Stabile Giuseppe                                            SI     

 

 

 



 

L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 3 del mese di Febbraio alle ore 16.00, presso la Sala della Presidenza 

del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Alle ore 16.00 è presente il Segretario Supplente Istr. Amministrativo Alessandro Coppola e il componente 

Dara Sebastiano. Alle ore 16.15 prdurando la mancanza del numero legale la seduta viene rinviata alle ore 

17.00 

In seconda convocazione alle ore 17.00 sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona 

Lorena, e i componenti Calvaruso Alessandro  e Rimi Francesco. 

Contattato telefonicamente il Dott. Luppino che doveva presenziare alla seduta, risultava prima 

irrrangiungibile successivamente aveva il numero occupato. A tal punto il sottoscritto raggiunge 

personalmente l’ufficio del Dott. Luppino per avvertirlo della seduta ma lo stesso non rispondeva. 

Alle 17.20 in commissione il Dott. Luppino chiama telefonicamente il presidente Vario dicendo che non 

ricordava di essere stato chiamato in audizione e che forse non aveva ricevuto la notifica. Ad una verifica 

invece risultava che la relata era stata notificata ed era giunta copia di ritorno per l’archiviazione. Il dott. 

Luppino allora alle ore 17.25 scende in commissione e alla vista dell’Ordine del giorno ricorda che aveva 

chiesto alla Dott.ssa Gabriella Verme di presenziare in commissione in quanto riteneva la stessa potesse 

relazionare con maggiore chiarezza e che comunque essendo la Dott.ssa Verme in congedo per malattia, 

non aveva problemi a relazionare. 

La commissione chiede dei chiarimenti sulla proposta di convenzione di cui all’O.d.g. e il suo punto di vista a 

tal proposito. 

Il Dott. Luppino risponde che al Comune di Alcamo il broker non porta alcun costo aggiuntivo. Taluni costi 

sono invece a carico della compagnia di assicurazioni di cui il Comune si avvale. A tal proposito il Dott. 

Luppino fa un paragone con la passata amministrazione Ferrara in cui il broker era affidato intuito persona 

mentre ora è affidata con una gara, aggiunge poi che il broker viene utilizzato per la responsabilità civile e 



per l’assicurazione parco macchine. Lo stesso ribadisce che l’utilizzo del broker sia utile in quanto per l’ente 

non ci sono spese ulteriori che appesantiscono il bilancio. Anzi il broker ha consentito di affinare la 

predisposizione dei bandi. 

La commissione fa notare che il parere del Dott. Luppino è difforme da quello del Dott. Cascio che nella 

seduta di cui al verbale N. 9 ritiene che l’utilizzo del broker non sia strettamente necessaria. Stesso parere 

dato dall’Avv. Mistretta, dal V/Comandante Fazio e dall’Ing. Renda nella seduta di commissione del 01/02 di 

cui al verbale N. 8. A tal proposito la commissione fa visionare al Dott. Luppino la nota allegata al verbale n. 

7   con Prot. N.27543 del 31/12/2015. 

Il Dott. Luppino fa notare che la nota non era indirizzata al Sett. Servizi Finanziari e quindi non ne era a 

conoscenza e comunque non sapeva che la convenzione era prevista pure per le negoziazioni derivanti 

anche da richieste di contenziosi di cittadini ai danni del Comune. 

In conclusione il Dott. Luppino ritiene che se i colleghi ritengono che non sia necessaria la collaborazione 

con il broker che vengano date disposizioni in tal senso e lo stesso si farà carico di prenderne atto. 

Alle ore 17.50 dopo avere ringraziato il Dott. Luppino,  il presidente Vario chiude i lavori della commissione. 

 

Il Segr. Supplente             Il Presidente 

Istr. Amm. Alessandro Coppola          Marianna Vario  

   

 

 

 


